

すてきな  
みんなの  
えがおか  
いっぽい！



大阪市立墨江幼稚園  
2024. 7 No. 4

ゆり組

墨江小学校子どもフェスティバル



墨江小学校の墨江子どもフェスティバルに招待してもらいました！  
カードに塗り絵をしながら「ここ行きたいなあ」と楽しみにしていた子どもたち。  
小学生にルールを説明してもらったり、応援してもらったりして、優しく関わってもら  
い、あっという間に時間が過ぎ「もっと遊びたかった！」と話していました。  
次の日、楽しかった気持ちを手紙にして、小学校へお礼の気持ちを伝えに行きました♪

段ボールカッターで好きな形にくり抜いています



たこやきどうぞ



楽しかった遊びを幼稚園でどうしたらできるかな？と友達と考えを出し合い、身近な素材を使い試行錯誤しながらつくる姿が見られました。「おまつりにしよう！」といろいろなお店ができると「ばら組も誘おう」とゆり組はお店屋さんになりました。「いらっしゃいませ～」「お持ち帰りですか？(たこ焼き)」「もぐらは優しく叩いてね」「いっぽい倒れてすごいね！(ボウリング)」など、小学生にしてもらったように関わろうとする姿が見られました。

プール



プール、ピカピカになったよ！

プールに入るため、ゆり組がプール掃除をしました。手足にしっかり力を入れて踏ん張り、プール内を雑巾で拭くと、汚れが手の形に！プール遊びへの意欲も高まりました！



今年は、雨の日が多く、プール遊びの回数が少なかったですが、ばら組での経験もあり、より水に親しんで遊ぶようになっています。深いところでもワニになったり、顔を水に付けてみたり、自分なりに泳いだり…みんなで手を繋いで水流を感じたり浮いたりすることも楽しんでいました。

七夕飾り



飾りに込められた願いを知らせ、いろいろな七夕飾りをつくりました。思うようにつくれないときも、友達と教え合ったり、試行錯誤したりしながら完成させ、達成感を感じていました。また、つくり方が分かると繰り返し楽しんでいました。つくりながら、自然と友達と作品を見合ったり、友達の作品を「すごいなあ」と認めたりする姿にも、成長を感じます。

1学期、ありがとうございました。

ゆり組に進級し、ばら組やひよこクラブの友達に、幼稚園のことを教えたり、優しく関わろうとしたりする姿を見て、お兄さんお姉さんになつたなあと嬉しく思います。安心して一人一人が自分の思いを表現しながら、友達と関わって遊ぶことを楽しんでいました。  
夏休み、いろいろな経験をし、成長したゆり組に会えることを楽しみにしています♪安全、健康に気を付けてお過ごしください！